



「自分の個性を誇れる子」に

去る5月26日（土）、前日までの雨が嘘のような青空の中で、予定どおり運動会を実施することができました。たくさんの保護者や地域の方々が見守る中、演技や競技に集中する子どもたちの顔は、初夏の陽に映えて一層輝いて見えました。

今年も赤・黄・青の三色に分かれ、各種競技が行われましたが、大接戦の末、青組が優勝しました。しかし、どの組も力を合わせてがんばり、「仲間を信じ、チームワークを高めよう！」という目当てを十分に達成することができたと思っています。

子どもたちは、得意・不得意の分野はあっても、それぞれが優れたものをもっています。本校では、そのような子どもたちを信じ、子どもたち一人一人が自分の個性＝「よさ」を自覚して「自分が自分であること」を誇りに思い、胸を張って生きていくことができるよう、日々の教育活動を進めてまいります。

教育目標②「かがやいて」では、「自分の個性を誇れる子」「自分らしい表現ができる子」を目指す児童像として掲げ、学校課題研究としても取組を進めています。どうぞ、本校の教育活動を御理解いただき、御支援くださるようお願いいたします。



接戦！ 6年生学級対抗リレー

5年生が田植え体験をしました

5月30日（水）、糀谷八幡湿地保存会の皆様に御協力をいただき、5年生の子どもたちが田植えの体験をしました。子どもたちは、足が沈まないように敷かれた板の上に乗って、教えていただいたとおり、丁寧に餅米の苗を植えていきました。

靴を脱いで田に入るため、はじめはおそるおそるでしたが、次第に冷たい土の感触を楽しむようになり、笑顔がはじける体験となりました。

お忙しい中、時間をかけて御準備いただいた保存会の皆様には心から感謝申し上げます。



ホームページでも御覧いただけます